Finanzas

FDITORA: Ana María Rosas COFDITORA: Gloria

Aragón



valores @eleconomista.mx eleconomista.mx

COEDITORAS GRÁFICAS: Catalina Ortíz y Tania Salazar



Las expectativas de las empresas estadou nidenses son optimistas es te mes y el grado de confianza en las perspectivas para el año próximo subió al segundo nivel más alto desde mavo del 2022".

S&P Global.

53.5

PUNTOS

registró el PMI compuesto de EU. frente a 52.3 de marzo.

Expertos llaman a estar atentos a otros indicadores, especialmente en EU, como el mercado laboral y las ventas minoPese a inflación y altas tasas

Globales Mejoró actividad empresarial de EU y zona euro en abril

Los índices de gestores de compras compuestos de ambos registraron cifras no vistas desde mayo del 2022, lo que mejora las perspectivas

Agencias

a actividad empresarial en Estados Unidos y la zona euro se aceleró en abril, a pesar de que los bancos centrales señalan que se acercan al punto álgido de sus ciclos de aumentos de las tasas de interés, diseñados para enfriar la demanda lo suficiente entre los consumidores como para reducir la elevada inflación.

S&P Global informó que su índice PMI compuesto de producción de Estados Unidos, que analiza los sectores manufacturero y de servicios, aumentó hasta 53.5 puntos este mes, el nivel más alto desde mayo del 2022, tras una lectura de 52.3 puntos en marzo.

Este dato contrasta con los indicios de que la economía corre el riesgo de entrar en una recesión a medida que las altas tasas empiezan a hacer mella.

Por su parte, en la zona euro el sector de los servicios, dominante en el bloque, experimentó también un aumento de la demanda, que compensó con creces el empeoramiento del sector manufacturero.

El PMI registró un máximo de 11 meses, con 54.4 puntos comparado con los 53.7 de marzo.

"El PMI arroja una luz positiva sobre los resultados económicos de la zona euro, ya que el repunte de la actividad del sector servicios impulsa el crecimiento", expliI En recuperación

Tras una contracción en el 2022, la actividad empresarial de ambas regiones ha retomado poco a poco el impulso y se encuentra en niveles similares a los de mayo del año pasado.



FUENTE: INVESTING.COM Y S&P GLOBAL

GRÁFICO EE

có Bert Colijn, economista jefe de ING para la zona euro, no obstante mencionó que la debilidad del sector manufacturero sigue siendo motivo de preocupación.

El PMI manufacturero cayó a 45.5 puntos desde 47.3 de marzo, su nivel más bajo desde la primera ola de la pandemia de Covid-19.

En Alemania, principal economía europea, la actividad manufacturera y privada incrementó de 52.6 a 53.9 puntos. Similar situación en Reino Unido, cuyo PMI compuesto, que abarca empresas manufactureras y de servicios, subió a 53.9 puntos desde 52.2 de marzo.

"La principal conclusión es que la economía en su conjunto no sólo está mostrando una resistencia alentadora, sino que ha cobrado impulso de cara al segundo trimestre", declaró Chris Williamson, economista jefe de S&P

Señales contradictorias

Sin embargo, al menos en Estados Unidos, los datos duros dibujan un panorama cada vez más sombrío. El mercado laboral se enfría, las ventas minoristas disminuven y la producción manufacturera se desploma, lo que lleva a la mayoría de los economistas a pronosticar una recesión a partir de la segunda mitad del año.

Además, los bancos han endurecido la concesión de préstamos, lo que podría hacer menos accesible el crédito a los hogares y las pequeñas empresas. Las encuestas del Institute for Supply Management señalan una pérdida de impulso en el sector de servicios.